



Taxi- und Mietwagenverband Deutschland

TMV auf dem Verbandstag in Münster

Ein intensives Treffen gab es mit Vertretern vom Taxi- und Mietwagenverband Deutschland (TMV) beim Verbandstag des Prüfungsverbandes der Deutschen Verkehrs-, Dienstleistungs- und Konsumgenossenschaften e.V. in Münster mit deren Vorstand.

Thomas Kroker, Patrick Meinhardt, Wolfgang Pettau und Michael Frenzel haben sich mit den beiden Vorständen Folkmar Schmidt, der zugleich Verbandsdirektor ist, und Dr. Thomas-Sönke Kluth zu zwei Themen getroffen.

Zum einen ging es dabei selbstverständlich um die Vorreiterrolle Münchens bei Tarifkorridoren und Festpreisen, zu der Thomas Kroker aus erster Hand berichten konnte, und bei der sich der TMV eine Signalwirkung für viele weitere Städte in Deutschland erhofft. Gerade Berlin und auch Hamburg, die der Sitz des Prüfungsverbandes ist, könnten hier die nächsten Schritte gehen.

Ein zweites Thema war das stärkere gemeinsame Auftreten von Verbänden aus dem Bereich der Verkehrspolitik gegenüber dem Ministerium. Hier besteht noch erheblicher Gestaltungsbedarf, um die Interessen zu bündeln und letztlich schlagkräftiger zu werden.

Medienkontakt des TMV

Telefon: 030 2359 48011

E-Mail: info@tmv-deutschland.de

Web: www.tmv-deutschland.de